

## Resumen

La Primera Sección de la Provincia Méndez propiciado por presentar características acogedoras para la comercialización de productos ecológicos (agrícolas, ganaderos y artesanales) ubicándose estas dentro de las actividades que generan un mayor flujo económico de la zona.

Actualmente el área urbana de la Primera Sección de Méndez cuenta con un mercado central, siendo este el eje dinamizador principal de la zona para la comercialización de productos, el mismo se encuentra colapsado por comerciantes de diferentes rubros de tal manera que carece de espacios para aquellos productores rurales que salen a comercializar sus productos limitándose estos a vender en lugares ambulantes e informales.

La producción en situ es una de las características que se dan en la zona, donde los comerciantes mercaderes acuden hacia los productores agrícolas a comprar dichos productos, debido a que estos productores no tienen puestos u áreas establecidas en el mercado viéndose obligados a la venta de sus productos a bajos precios viniendo esto en desmedro económico de los productores.

Estos distintos tipos de actividades mencionados son representados por el 90,8% de la población total, constituyéndose como los rubros predominantes de la Primera Sección de Méndez.

El presente proyecto hace énfasis en la comercialización de productos agrícolas, artesanales y ganaderos, acogiendo así mismo una conjunción de actividades tanto sociales, culturales, etc.

Por tanto se plantea el diseño de un Campo Ferial Ecológico Integral ubicado a las periferias del área urbana de la Primera Sección de Méndez, respondiendo este a cada una de las actividades comerciales productivas requeridas, de tal manera que exista una concatenación de los diversos dinamismos de la zona colaborando directamente en el fortalecimiento socioeconómico.